
Klosterarbeiten Aufbaukurs: Krönchen, Kranzerl und Steirer-Colliers

Ein Krönchen beginnt seinen Lebensweg manchmal zur Erstkommunion, es wird bei der Firmung wieder getragen und dann zur Hochzeit. Es erinnert an das jeweilige Ereignis und wird vielleicht an die nächste Generation weitervererbt. Ein Krönchen ist ein geschlossener Kreis, ein Kranzerl hinten offen. Es kann daher in der Weite verändert werden.

Das Steirer-Collier hat sich aus dem Kranzerl entwickelt und wird um den Hals getragen, als Haarschmuck wie ein Diadem oder als Umrahmung von Knoten oder Dutt.

Information

Kursdauer: 8 Einheiten

Kursbeitrag: 124,00 € inkl. € 56,- Materialkosten

Fachbereich: Persönlichkeit & Kreativität

Zielgruppe: Alle, die den Grundkurs besucht haben.

Verfügbare Termine